



Le plus grand des deux internats construits en 1958 (R. Lopez, architecte) et son parvis : des proportions et une architecture hors normes. Il abrite, au rez-de-chaussée, des "foyers" d'élèves et au premier étage, le restaurant dont l'encorbellement vitré rythme la façade

Référence du document reproduit :

- **Archives du lycée Auguste Brizeux**
Lycée Auguste Brizeux de Quimper

IVR53_20182905641NUC

Auteur de l'illustration : E. Le Grand

(c) Lycée Auguste Brizeux (Quimper)

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation